

nen lässt, wenn man Höhnes Miscelle aus
Reformation H. Sigismunds für Heft 1 des
XXXI. Bandes verschiebt. Diese reichlich $\frac{3}{4}$
Bogen im Auspruch nehmende langwellige
Miscelle wird ohnedies im 1. Heft, das um-
fangreicher ausfallen kann, weniger stö-
rend auffallen als in den kleineren
dritten. Ich frage daher an, ob die mit
diesem Verfahren einverstanden stand, und
verschiebe so lange meine Antwort an
Hampe. Ich glaube, dass alsdann Heft 3
recht hübsch und welsmäßig trotz seines
geringeren Umfangs ausfallen wird.

Widmung des Verf.
Herrn.